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Vincenzo rota e Alessandro Baratti

i L'INFORMAZIONE
di Reggio Emilia	

nche l'Ac Reggiana, con una rappresentanza di giocator i
e dirigenti, sarà presente alla cena organizzata dal Comi-

tato Paraliinpico Provinciale venerdì 3 dicembre, presso il Cir-
colo Pigai (ore 20), un appuntamento che chiuderà la "Gior-
nata Internazionale della Disabilita" . A raccogliere l'invito di
Vincenzo Tota, presidente del CIP Reggio Emilia ; è stato A-
lessandro Bacilli, presidente dell'AA( : Reggiana . Alla cena par-
teciperà anche Fabio Caselli, per anni bandiera granata e oggi
capitano del Carpi . Prezzo fisso 25 curo, ricavato devoluto a i
progetti per la disabiiità . Nel corso della serata il cabaret di pico .it - info@cipeornitatoprosincialere .i t

Giornata Internazionale della Disabilità: anche la e !

	

a alla cena dei CI P
Marco C attani . La cena sarà anche l'occasione per parlare d i
sport paralitnpici `ànt egral tra atleti norniodotati e atleti
dis:il ili all'interno delle stesse società . Con proprie delega-
zioni saranno presenti, oltre Al' AC Reggiana, anche Trenk ral-
der Pallacanestro Reggiana, E dilesse Conad Volley Cas'riagi- ; ,
BiTecno€ogyReggiana Calcio a 5, Reggiana Calcio Femminile ,
c no Haus Rugby Reggio, Circolo Ts firtis,4_lbinca, Comitato
Orgoglio Reggiano e diversi altri club . Mio e prenotazioni : CJP
Reggio Emilia 0522-272881 - reggioemilia@comitatoparali9n -
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La Fiab-Amici della Bici chiede una variante per la viabilità . "E' già nel Codice "

Il ritorno delle vacche sacre
I ciclisti: `Pedaliamo contromano come a Reggio"

FORLI - Ricordate le "vacche sa-
cre"? Ricordate la lunga battaglia
portata avanti dal nostro Nick Far-
rell, giorno dopo giorno su questa
pagine, contro la cattiva abitudin e
dei ciclisti di pedalare contromano ,
e l'altrettanto cattiva abitudine de i
vigili di soprassedere dal compilare
verbali in serie?
Tranquilli, non vogliamo ricomin-
ciare a intervistare il pedalatore d i
turno "che contravviene", o la peda-
latrice con la borsa della spesa cion-
dolante dal manubrio, nonostante
continuino a costituire un oggettiv o
pericolo per la circolazione stradale .
Adesso però la situazione ha preso
una piega imprevista . Nel senso che
i ciclisti sono stufi di una viabilità
penalizzante (almeno dal loro punt o
di vista) e "per protesta" pedalereb-
bero contromano, anche perché c i
sarebbe un cavillo legale che lo con -
sente. Lo spunto scatenante è stato, a
quanto pare, la conferenza stampa di
presentazione della nuova Coman-
dante della Polizia Urbana di Forlì,
Elena Fiore, che nel giorno dell'inse-
diamento, a precisa domanda, ha
annunciato una sorta di giro di vite

nei confronti dei ciclisti indiscipli-
nati .
Va detto fra l'altro che anche i pre-
decessori della Fiore, nel giorno del
debutto, avevano manifestato simil i
bellicosità poi stemperate nei mesi
da problemi probabilmente ben più
seri . Ma è bastato che il nuovo Co-
mandante minacciasse di applicare
il Codice per fare imbufalire l'Asso-
ciazione Fiab-Amici della Bici . Ch e
ha risposto con una lettera argomen-
tata . "La questione dei sensi unici
per i ciclisti è di grande attualità, è
un argomento strategico per la cicla-
bilità ma a Forlì come purtroppo in
molte città italiane non trova la do-
vuta considerazione. E viene respin-
ta con cavilli burocratici e normati-
vida tecnici e amministratori". Co n
argomenti di questo tenore : "Nell e
vie a senso unico è consentito impe-
gnare tutta la carreggiata, cosa ch e
esclude la possibilità di far transita-
re le bici nel senso opposto" "Ciò -
insiste la Fiab - dovrebbe valere an-
che per ogni altro tipo di veicolo, in -
vece viene fatto valere solo per le bi-
ci". Che fare allora? "Il cavillo può

essere legalmente superato dal pan-
nello integrativo 'eccetto bici' post o
sotto al segnale di senso unico (u n
rettangolo blu con freccia bianca) ,
così chi percorre il senso "consenti-
to" sa che le bici gli vengono incon-
tro e si adegua". L'altro ostacolo, "la
sicurezza", per Fiab viene contrad-
detta dai fatti : "La casistica di inci-
denti frontali fra auto e bici, anche
in violazione del senso unico, è
estremamente rara. E in tutta Euro-
pa, sulle strade con senso unico ec-
cetto bici, l'incidentalità in generale
si riduce fortemente . La fattibilità
dei «sensi unici eccetto bici» esist e
già con la normativa attuale ; il mo-
dello è quello di Reggio Emilia . Au-
spichiamo che la nuova Comandan-
te della Polizia Urbana ponga sensi-
bilità e competenza anche al servi -
zio dei tanti ciclisti urbani che con-
tribuiscono a rendere Forlì meno in-
quinata e più vivibile. Da parte no-
stra, come in passato, vi sarà la mas-
sima collaborazione"
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"Sport festival", premiate le società
Cerimonia conclusiva della manifestazione ospitata in novembre dal Glob o

Falconi, Moncada e Toschi durante l'iniziativ a

LUGO . Nel pomeriggi o
di domenica, giornata d i
chiusura dello "Sport fe -
stival", ospitato durant e
le aperture festive di no-
vembre nella galleria sud
del centro commercial e
Globo, l'assessore comu-
nale allo Sport Ombretta
Toschi, il presidente de l
Consorzio Globo, Angel o
Moncada, e Giusepp e
Falconi dello staff orga-
nizzativo, hanno conse-
gnato ai dirigenti delle 20
associazioni sportiv e
(sport minori) aderent i
all'evento un attestato ed
una copia dell'opera di I-
van Rossi (present e
all'incontro) sullo sport
lughese .

«E' stata un'esperienza
apprezzata dalla gente, in

linea con la nostra idea d i
considerare questo con -
tenitore non solo un cen -
tro commerciale, bens ì
un luogo di incontro -
commenta Falconi - . Un
modo per contribuire a

mantenere, anzi a svilup -
pare, un dialogo aperto
con tutte le realtà più vi-
ve del territorio, dal vo -
lontariato allo sport» .

Per l'assessore Toschi
«questa opportunità

rientra nell'idea dell'ap-
parato comunale di dif-
fondere l'interesse per
l'attività sportiva, richia-
mando l'attenzione an-
che agli sport minori, in
una realtà, la nostra, con
una notevole e qualifica-
ta presenza di gruppi e
società sportivi, impe-
gnati in ogni settore .
Un'esperienza perfetta-
mente riuscita, da ripete -
re, mi auguro, nei pros-
simi anni» .

Il riconoscimento-o-
maggio è andato anch e
alla coordinatrice del vo -
lontariato lughese, Ma-
riagiovanna Ranieri, sul-
la scia delle numerose i-
niziative umanitarie o-
spitate al Globo .

Amalio Ricci Garotti
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